



#EinerFürAlle



Der 54jährige Stabsoffizier hat seine Lebensmittelpunkte im Remstal bei Stuttgart und in Cartagena in Südspanien.

Dienstlich befasst er sich mit Beiträgen mit der Inneren und Sozialen Lage der Bundeswehr. Damit kennt er nicht nur die ministeriellen Abläufe sondern auch die Sorgen der Menschen in der Bundeswehr.

**Wenn Morgen
Personalratswahlen wären, was
würde er sagen:**

Wir müssen jetzt gemeinsam um die besten Lösungen ringen, uns einmischen, unser Recht auf Mitbestimmung und Beteiligung mit Leben füllen.

Mehr? QR-Code einscannen

#PRW2024

#FarbeBekennen

#BeteiligungsrechteDBwV



Oberst i.G.
Andreas Chacón Blazquez

BMVg FüSK III 1
Berliner Dienstsitz

Mitglied im ÖPR Berlin und
GPR beim BMVg

Motto:

**Die Welt lebt von
Menschen, die mehr tun
als ihre Pflicht**

